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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

wie bereits in vorherigen Anfragen dargestellt ist mir das Nachbesetzen von Baumscheiben ein 

großes Anliegen, gerade um das  Stadtklima in den Vorstädten zu verbessern, aber auch aus 

städtebaulichen und grünplanerischen Belangen. Wie ich auf Nachfrage aus dem Garten- und 

Friedhofsamt erfuhr, sind im kommenden Jahr 2020 auch zahlreiche Nachpflanzungen in 

Planungen. Das freut und begrüße ich sehr. Trotzdem gibt es zahlreiche Standorte von 

Baumscheiben, die sich offensichtlich sehr schwierig gestalten und offensichtlich seit Jahren 

nicht neu bepflanzt werden. Deshalb stelle ich folgende Anfrage:  

1. Welche Problematiken werfen bei fehlenden und zukünftigen Baumpflanzungen die 

unterirdisch verlaufenden Leitungssysteme in den Gehwegen und wie läuft die 

Kommunikation mit den Leitungsbetreibern hinsichtlich Ersatzpflanzungen?  

2. Welche weiteren konkreten Probleme gibt es bei ausbleibenden Nachpflanzungen, bspw. 

das Entnehmen des Baumstumpfs samt Wurzelwerk?  

3. Welche Strategien zur Lösung von möglichen Interessenkonflikten hat die Verwaltung und 

welche technische Alternativen nehmen die Entscheider in den Blick?  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen  

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

04.12.2019, gez. i.A. Peter   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 

    

Titel der Drucksache: 

Hinderungsgründe für Baumnachpflanzungen 

bei Baumscheiben 

 

Drucksache 2592/19 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

